

La Ceremonia de inauguración de la M&T Expo 2015 el presidente de Sobratema, Afonso Mamede declaró que la feria concentra entre el 20% y el 30% de las ventas de máquinas en el Brasil en todo el año.

### Desafíos para la minería debatidos en al M&T Expo

Las pequeñas y medianas empresas mineras enfrentan una serie de obstáculos que necesitan ser superados, sobretodo en relación a los beneficios, la legislación ambiental, que varía de estado para estado; y también en lo que se refiere a las normas y estándares exigidos para el ejercicio de la actividad. Ese fue uno de los puntos que dominó las discusiones del 6º Encuentro Nacional de Pequeña y Mediana Minería (ENAMMIN), realizado en el primero de los tres días del M&T Expo Congreso, que está siendo realizado en São Paulo, paralelamente a M&T Expo 2015.

La cuestión más debatida fue la del Marco Regulatorio del sector, que está en análisis hace muchos años por las autoridades gubernamentales. "El nuevo Marco de la Minería debe ser tratado como oportunidad para que uno pueda encontrar un medio término, una vez que Brasil es líder en rocas ornamentales, formado por micro y pequeñas empresas. Somos el principal proveedor global hacia los Estados Unidos, respondiendo por alrededor del 13% de las compras de dicho país. Esa dinámica no puede ser interrumpida por cuenta de normas que dificultan el avance del sector", comenta Francisco Alves, director editorial de la revista Brasil Mineral, quien organizó el ciclo de conferencias.

Las pequeñas empresas de minería No alcanzan niveles elevados de excelencia, de eficiencia productiva y ni de acceso a crédito en función de mayor índice de informalidad, dificultad en la implantación de normas, menor control del ambiente e insuficiencia de información geológica. Dicho panorama fue trazado



La revista Tecnología Minera estuvo presente nuevamente es esta importante feria representada por nuestro editor Miguel A. Zavala.

por Paulo Guilherme Tanus Galvão, director de Planeamiento y Desarrollo Mineral del Departamento Nacional de Produção Mineral (DNPM), durante conferencia ministrada en el 6º Encuentro Nacional de Pequeña y Mediana Minería (ENAMMIN).

Galvão mostro un panorama sobre la actividad de las pequeñas y medianas empresas y su importancia en la economía del País. Hoy, son más de 7.200 minas en operación, 1.810 permisiones de Labras de Yacimientos (PLG), 830 complejos de agua mineral, 13.250 licenciamientos. Datos de 2013 revelan que la producción total de las pequeñas y medianas correspondió a R\$ 16 mil millones. Sin embargo, el segmento pasa por grandes retos.

### Lanzamientos en maquinarias y equipos

Empresas como CASE, SDLG, New Holland, Sany, John Deere,

Volvo CE, entre muchas otras presentaron grandes lanzamientos en maquinaria y equipos, en la que sobresalen su alta tecnología, productividad y cuidado del medio ambiente.

### Nueva línea de tractores de orugas de Case Construction

Los imponentes tractores de orugas 1150L, 1650L y 2050M se lanzaron para toda América Latina en la 20ª edición de Expo M&T. Los nuevos equipos están diseñados para proporcionar mayor potencia, eficiencia y facilidad en las operaciones de sus usuarios. Tanto es así, que garantizan un ahorro en la utilización del combustible del 10 por ciento.

Los productos de esta línea poseen un joystick electro-hidráulico y un panel de instrumentos con diseño moderno que garantiza un control total de la máquina, requiriendo un mínimo esfuerzo.